

## GRUPO EXPLORADOR "CONDORRES"

Asunto:

Mas platicas sobre la excursion al cerro del "Potosi"; otro examen con banderolas y asuntos generales.

Octubre 8 de 1941.-

Hoy a las 21:30 horas se dio por iniciada nuestra cuarenta y unava sesion ordinaria despues de un lapso largo de no sesionar y ~~se~~ secedio asi por malas interpretaciones a las convocatorias.

Asistieron 9 socios y un visitante- Salvador Valadez, quien ya habie asistido a nuestra expediciones y que segun nos manifesto su hermano mayor Fco. Valadez, desea ingresar con nosotros. Al respecto se le advirtio cumplir con las formalidades de rigor por lo cual se la podria admitir tan pronto allanara los requisitos.

El companero Carmelo Reyes informo no haber podido cumplir su cometido de tomar datos sobre la militarizacion del grupo por haber padecido una breves enfermedad.

Se establecieron platicas sobre nuestra propuesta ida al cerro del "POTOSI" declarando el companero J. Martinez haber tomado varios datos sobre el particular por un amigo quien a la vez aseguro - acompañarnos cuando asi pudiere. Se presupuesto el viaje redondo y -- los gastos generales, y que por los datos en cartera se calcularon -- no menos de \$ 30.00 por cabeza. El asunto quedo en pie para mejor ocasion ya que aun dista la epoca de poder ir al lugar mencionado.

Propuso de nuevo el companero J. Martinez y esta vez fue sobre el examen de banderolas. El, y de acuerdo con los competidores quedo dispuesto a renunciar a su premio ganado en las competencias prox. pasadas en las cuales el gano primer lugar, y entregar este y los demas premios a los que ganaran en las proximas competencias que deberran efectuarse en el lugar mas proximo de la "Loma Larga" a las 8 horas del domingo proximo. Para tal ocasion hebra que reunirse en su propio domicilio.

Propuso el companero Fco. Valadez enviar convocatorias para nuevos miembros a otros grupos como via de propaganda, pero esta proposicion se le debatio alegando que para eso habria que contar con material propiamente membretado a fin de no mermar importancia al grupo. En cambio el companero Manuel Garcia resolvió el problema proponiendo obtener dicho material por medio de cuota extraordinaria de un peso por cabeza, lo que segun calculos bastara para hacer clises e impresos hasta medio millar.

Por ultimo, J. Rodriguez produjo una mochila bastante amplia y de material regular y que hizo el mismo. Aclaro que el podria surtir al resto del grupo que asi lo quisiere con mochilas iguales y por el precio de \$2.50, lo cual apenas si cubre el costo del material pues la mano de obra es obsequio como cooperacion al grupo. *de Valadez*

Cerro la sesion en perfecto orden alas 22:45 horas retirando se todos en perfecto orden.

"UNIDOS Y ADELANTE"

El Presidente-

El Sec. Gen. -